

La Fédération Euroméditerranéenne contre les Disparitions Forcées (FEMED) vient d'apprendre avec tristesse le décès d'Odette Salem, survenu le 16 mai dernier, à Beyrouth.

La FEMED tient à exprimer ses plus sincères condoléances à tous les proches d'Odette, à toutes les mères et toutes les familles de disparus qui portent le même combat au Liban, afin que le voile soit enfin levé sur ce crime odieux, sur cette souffrance inhumaine que constituent les disparitions forcées.

Odette était l'un des piliers du mouvement libanais des mères de disparus dans les prisons syriennes. Ses deux et uniques enfants ont disparu en 1985. Depuis, elle avait obtenu des informations selon lesquelles ils étaient détenus en Syrie. Elle attendait leur retour. Toute sa vie était consacrée à cette attente et à cette lutte.

Odette était présente, sans relâche, dans la tente des mères de disparus dans les prisons syriennes, installée par les mères en 2005 devant le siège de l'ESCWA (ONU) à Beyrouth. C'est en se rendant à cette tente qu'Odette a été renversée par une voiture.

The Euromed Federation against Enforced Disappearances (FEMED) has just learned with sadness the death of Odette Salem, occurred on May 16th, in Beirut.

The FEMED wishes to express its most sincere condolences to Odette's relatives, to the mothers and to the families of the disappeared who are leading the same struggle in Lebanon against the enforced disappearances: an odious crime and an inhuman pain.

Odette was one of the founders of the Lebanese movement of the mothers of the disappeared in the Syrian prisons. Her two children have disappeared in 1985. Since then, she has obtained some information saying that they were detained in Syria. She was waiting for their return. Her entire life was devoted to this waiting and to this struggle.

Odette was continuously present at the tent of the mothers of the disappeared in the Syrian prisons, installed by the mothers in 2005 in front of the headquarters of ESCWA (UN) in Beirut. While she was going to the tent, Odette was hit by a car.

--

FEMED

148 Faubourg St-Denis Street

75010 Paris, FRANCE

Tel / Phone : 00 33 1 42 05 06 22

Email : [femed@disparitions-euromed.org](mailto:femed@disparitions-euromed.org)

Web : <http://federation-euromed.blogspot.com>